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11. Sitzung des Fachschaftsrates Medien  

Protokoll vom 

11.10.2017 
 

Name Vorname Matrikel anw. stbr. 

Gewählte Mitglieder 2017/18 

Jahnke Anne MTB15 Nein Ja 
Schröter Désirée MUB16 Ja Ja 
Liebau Frances BVB16 Ja Ja 
Philipp Hazel BKB15 Nein Ja 
Wilhelm Katharina BVB16 Nein Ja 
Ruth Lea VTB16 Ja Ja 
Wohlfarth Lukas BVB16 Ja Ja 
Lyssy René MTB16 Ja Ja 
Wolfsteller Robert MTB16 Ja Ja 
Kaufhold Susan BVB16 Ja Ja 
Koch Vanessa BVB16 Nein Ja 

Ehrenamtliche Mitglieder 

Schön Elisa BVB15 Nein Nein 

Gäste 

Thomas Stephan Dr. Phil   

 

 

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN: 

18.10.2017, 14:00 Uhr 

 

14:12 Uhr: Dr. Thomas betritt den Raum; 14:43 Uhr: Désirée betritt den Raum 

 

TOP Inhalt Pflichtiger 
 Beschlussfähigkeit: 

• Der FSR ist mit 6 gewählten Mitgliedern beschlussfähig 

• Keine Anmerkungen zum letzten Protokoll 

• Der FSR ist mit 7 gewählten Mitgliedern beschlussfähig 

 

1 'Zu Gast bei Alumni': 

• Herr Dr. Thomas stellt sich und Alumni vor 

o Seit 1 ½ Jahren Alumni-Tätig 

o Alumni sind Hochschulabsolventen 

o In vielen Bereichen Verantwortliche für Alumni 

o Ziel: HS soll Kontakt in die Welt verstärken 

o Netzwerk ausbauen, Kontakt zur HS pflegen 

o Dr. Thomas ist Zentrale 

o In den Fakultäten gibt es eigene Verantwortlichen 

• Alumni-Verantwortliche in den eigenen (Fakultäts-)Bereichen (Dezentral) sollen 

sich mit der „Zentrale“ (Dr. Thomas) austauschen 

• Alumni-Website: https://fm.htwk-leipzig.de/fakultaet-medien/alumni/#c4081  

• Wo gibt es die Daten her? 

o Exmatrikulationsdaten gehen in die Alumni-Datenbank 

Désirée 
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• Frage an FSR: Was stellen wir uns darunter vor? 

• René: Frühe Entscheidung im Medientechniker-Studium nach der Fachrichtung. 

Kann man durch Alumniarbeit die Entscheidung positiv beeinflussen? 

o Dr. Thomas:  

� Ist es sinnvoll? Wird es angenommen? Studiengangs 

spezifisches Problem. Alternative: Eine Art „Medientechniker-

Slam“ wo MT-Alumnis ihre Arbeit vorstellen(?) 

� Prof. Schmedes würde es nicht machen, Arbeit würde an den 

Studierenden bzw. FSR hängen bleiben 

� Wann ist die Zeit richtig um es an die MT’ler zu bringen?  

• 3. Semester 

� Adressen und evtl. E-Mailverkehr von/über Herrn Kropf 

• Aktualisierung und Pflegen der Alumni-Datenbank schwierig 

• Alumni-Arbeit über FSR auch schwierig, weil wir die Kontaktdaten nicht 

bekommen würden 

• FSR Könnte rechtlich Zugang zum Alumni-Netzwerk bekommen 

• Wenn FSR aber Alumni-Arbeit aufnehmen sollte, lieber über Drittmänner (z.B. 

Prof. Hacker, Herr Kropf,…) 

• FSR soll einfach nur über das Veranstaltungformat „Alumni“ bescheid wissen und 

ggf. am Rand unterstützen 

• Bei BV gibt es einmal im Jahr ein „Alumnifrühstück“ 

o Erstsemester machen ein Buffett 

• Vorschlag Robert: Amt „Internationale Beziehungen“ umwandeln in Amt 

„Studentisches Netzwerken“ (Beinhaltet dann: internationale Beziehungen, 

Alumniarbeit und vor allem studentisches Netzwerken) 

• René überlegt Idee: Alumni als Schnittstelle zwischen Studierenden und Betrieben 

• Abstimmung: Amt Konvertierung „Internationale Beziehungen“ in „Studentisches 

Netzwerken“ 

o 7/0/0 

o Angenommen 

o Verantwortliche: Désirée 

2 Lagerraum: 

• Lea hat angefragt 

o Herr Hochmuth, HS-Bibliothek angefragt per Mail 

o Prof. Bisalski ebenfalls, gab aber Probleme mit der Email 

• Keine Rückmeldung 

• Lea möchte persönlich nachfragen 

Lea 

3 Nachbesprechung der Ersti-Veranstaltungen: 

• Kuchenbasar 

o Robert: Wie viel wurde eingenommen? 

o Verantwortliche nicht anwesend, Geld wurde noch nicht gezählt, wird 

nachgeholt 

o Désirée: Was sollte er bringen? 

o FSR-Präsenz zeigen, durch Raumnachfragen anwesend, FSR-Kasse 

aufbessern 

• Ersti-Beutel 

o Hinterher verteilen war der Horror 

o Zu viele Studis, zu wenig Personal 

o Musst aber so getan werden, da das Börsenblatt zu spät geliefert wurde 

o Allgemein wurde vieles zu spät geliefert (LUUPS) 

o Späterer FSR sollte am Verteilungstag nichts mehr in die Beutel packen 

müssen 

o Alle zugaben sollten eine Woche vor Packtag vorhanden sein 

o Viele haben am zweiten Tag gesagt, sie hätten keinen Beutel bekommen 

o Andere Vorgehensweise zum Beutelverteilen überdenken (Nächsten FSR 

Désirée 

Susan 

Robert 
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darauf hinweisen) 

o Mit den Coaches und Professoren absprechen, in der Ersti-Woche die 

einzelnen Studiengänge zu besuchen 

o Auf Personalproblematik achten 

o Studifit einbeziehen 

• Ersti-Party 

o Keine Zusammenarbeit mit dem Café Waldi 

� Schlechte Umgangsformen der Chefin gegenüber uns 

� Kein Mietvertrag vom Waldi 

� Kein Gastspielvertrag vom Waldi 

� Keine Rechnung vom Waldi 

� Räumlichkeiten waren zu klein, obwohl für 300 Leute gebucht, 

250 Leute waren da -> zu wenig platz, manche mussten auf der 

Treppe stehen 

o Désirée hat mit ihren Anwälten geredet, Café Waldi hat noch begrenzten 

Zeitraum uns die Verträge zu schicken (10 Tage) 

o Chefin vom Café Waldi hat unter Zeugen gesagt, es sei IHRE 

Veranstaltung 

o Türsteher würden wir bezahlen, weil er zuvorkommend und nett war 

o Geplant waren 1000€, wir warten auf die Verträge 

o „Coole Party, entspannte Erstis“ 

o Gute Promo dadurch, dass FSR-Mitglieder auch Erstis-Couches waren 

FSR Medien rät vom Veranstaltungsort Café Waldi ab 

o Florian (FSR EIT) bekommt Tanzverbot -> er hat gemosht/gepogt 

o Gewinnspiel kam nicht gut an, man konnte unter der Veranstaltung nicht 

posten 

• Schnitzeljagd: 

o Bei nächsten Veranstaltungen solcher Art: kein Auto; achten, dass 

Teilnehmer auch Studierende sind 

o Event kam gut an, wurde gut angenommen 

o Eine Route von den 5 Routen war nicht optimal  

o Für den ersten Anlauf war es doch gut 

o Letzter Punkt sollte besser für Studentenfinanzen gewählt werden 

o Optimierung/Organisation sollte mehr Zeit in Anspruch nehmen 

o Svenja schien überfordert im Referat Erstsemestertage 

• ME und EIT hatten Ersti-Couch-Shirts 

• Vielleicht eine Späti-Tour nächstes Jahr 

• Vor den Semesterferien die Planung anfangen 

4 StuRa: 

• Antrag Studienfahrt WiWi 

o Vom 20.10.17 bis 22.10.17 

o Jeder Interessent (laut Zielgruppenbeschreibung) darf mitfahren 

o 2.200€ beim Stura beantragt 

o Teilnehmerbeitrag: 50€ 

o Eigenkosten: FSR WiWi 200€ 

o Ziel: Prag kennenlernen und hochschulinterne Vernetzung 

o Ist die Fahrt noch hochschuloffen? Die Plätze müssten ja schon voll sein. 

o Wieso stellen die WiWi’s den Antrag, wenn doch die FSRä nicht mehr 

vom Stura gefördert werden dürfen 

o Unterstützung gibt es nur bei Fehlkalkulationen und wenn der FSR 

finanziell ins Minus gefallen könnte 

o Wie können sich Wirtschaftswissenschaftler verkalkulieren? 

o René möchte wissen, seit wann diese Fahrt geplant wurde. 

o Frances hätte gern die prozentuale Teilnahme der Fakultäten der Fahrt 

und die Werbeaktion gewusst 

o Abstimmung: 

Frances 

Susan 

René 

Lukas 
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� 0/6/1 

� Dagegen 

• Finanzantrag Förderung des Intergalaktischen Workshoptages (Bandabend) 

o Bandabend soll gefördert werden 

o Zielgruppe: Interessenten der HTWK 

o Förderung: 2.625€ 

o Insgesamt Kosten: ca. 2700€ 

o Ist hochschuloffen 

o Idee ist super, aber die Summe ist zu viel 

o Abstimmung ob 2.625€ gefördert vom Stura werden 

� 3/4/0 

� Dagegen 

o Abstimmung ob vom Stura 1.500€ gefördert werden: 

� 7/0/0 

� Dafür 

• Topf 17 für die HSG öffnen und Förderung der Kritischen Einführungswoche 

o 600€ Forderung beantragt 

o HTWK + Unikooperation 

o Offen für alle Studierenden der Uni+HTWK 

o Abstimmung 

� 6/1/0 

� Dafür 

5 Intergalaktisch Workshoptag: 

• Lea geht aus: 70 bis 120 Teilnehmer 

• Lea hat keine Kaffee-Erfahrungs-Werte, deswegen keine Angebote eingeholt 

• Wasser + Softdrinks: ca. 70€ 

• René berichtet, dass die angefragte Studentenwerk-Cafeteria (Albertina) Samstag 

geschlossen hat 

• Andere Cafeteria 1,40€ pro belegtes Brötchen für 150 Personen sind 210€ (zu 

teuer) 

• René fragt weiterhin andere Caterer  

Lea 

René 

6 Druck-Angebot von IMN: 

• Hat mit FSR Medien nichts zu tun 

• FSR soll nur Werbung machen 

• FSR Medien soll Skripte zum FSR IMN schicken, aber wir haben keine Skripte 

• Lea kommuniziert weiterhin 

Lea 

7 Weihnachtsfeier: 

• Freitag, 08.12.2017 

• Uhrzeit wird geplant 

• Raum vierte Etage im Lipsius anfragen 

• Ramona und Robert wollen wegen Spenden 

• Meinungsbild ob sich der FSR Medien wieder versteigern lässt 

o 0/5 

o Dagegen 

Robert 

8 Organisatorisches: 

• Bürodienst 

o Dienstag: Lukas, Lea 

o Mittwoch: Frances, Susan 

 

9 Sonstiges: 

• Wahlen 

o Susan bittet, dass einer von uns Plakat-Gestaltungs-Ideen sammelt 

• Désirée:  

o Wenn wir Leute ins Büro zum Arbeiten mitnehmen per WhatsApp kurz 

Bescheid geben 

o Ist kein Problem, aber Bescheid sagen wäre nett 
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Ende der Sitzung: 16:48 Uhr 

 

Für das Protokoll verantwortlich: Robert Wolfsteller 

 

 

 

 

 

Leipzig, den  

 

 

 

 

       

Lukas Wohlfahrth 

 

 

 

      

Frances Liebau 


